

Überraschender Sieg für Resch

Schießen: 63 Starts in der Einzelwertung und entsprechend viele Mannschaften konnten am vergangenen Samstag bei den Kreismeisterschaften des Sportschützenkreises 10 Hegau-Bodensee auf der Standanlage der SG Konstanz in den Disziplinen GK Liegend 300m, GK-Revolver und Wurf-scheibe Doppeltrap verzeichnet werden.

Die Teilnehmerzahlen in der Disziplin GK 300m Liegend hat in den letzten Jahren abgenommen; dabei hat man sich – nachdem die SG Konstanz mit großem Aufwand eine moderne 300m-Anlage erstellt hat und die Schützen nicht mehr nach Frauenfeld (Schweiz) fahren müssen – einen Aufschwung erhofft. In der Mannschaftswertung siegte unangefochten die SG Rielasingen I (Robert Brütsch, Thomas Engesser und Bernhard Ruf) mit 1711 Ringen. Tagesbester Schütze war Rolf Auer (SV Überlingen, Altersklasse) mit 580 Zählern; in der Schützenklasse siegte Robert Brütsch (SG Rielasingen, 568 Treffer), bei den Senioren A ging der Titel an Walter Fröhlich (SV Nenzingen, 557) und bei den Senioren B an Peter Herrmann (SG Rielasingen, 551 Ringe).

Zwei Starter kämpften im Wettbewerb Luftpistole mehrschüssig um Meisterehren, beide kamen vom SSV Widerhold Singen. Oberschützenmeister Rolf Getzke setzte sich mit 30:21 Treffern gegen Dieter Barchet durch.

Konstant hoch bleibt die Teilnahme an den Disziplinen GK-Revolver; Kreismeister GK-Revolver .357 Magnum Schützenklasse Mannschaften wurde die SG Gailingen I (Michael Gaßmann, Toni Migliazzi und Horst Oßwald) mit 1085 Ringen; in der Einzelwertung gelang Jan Nisius (SV Überlingen, 365 Zähler) die Titelverteidigung. Tagesbester wurde Horst Oßwald (SG Gailingen, Altersklasse 373 Ringe), bei den Senioren B siegte Holger Weber von der gastgebenden SG Konstanz mit 364 Treffern. Mit 32 Schützen war der Wettbewerb GK-Revolver .357 Magnum am stärksten besetzt.

Einen Überraschungssieger gab es bei der Kreismeisterschaft GK-Revolver .44 Magnum Schützenklasse; die Goldmedaille ging an Dierk Resch (SV Daisendorf) mit 336 Ringen; noch etwas besser konnte es der Kreismeister in der Altersklasse – Heinz Birkhalder (SG Konstanz) belegte den ersten Rang mit 378 Zählern. Tagesbester Schütze wurde in bestechender Frühform Manfred Gommeringer (PSG Meßkirch, Senioren A) mit hervorragenden 384 Ringen. Gommeringer schoss exakt das gleiche Resultat wie im vergangenen Sportjahr bei den Bezirksmeisterschaften. Die PSG Meßkirch holte in der Teamwertung ganz knapp Gold mit 1009:1008 vor der SG Konstanz.

Auf der Wurf-scheibenanlage trugen die Schützinnen und Schützen die Kreismeisterschaft Flinte Doppeltrap aus; alle vier Sieger kamen von der gastgebenden SG Konstanz. Erster in der Schützenklasse wurde mit 56 Treffern Rainer Marschall; bei den Damen holte Andrea Schurhammer 47 Scheiben vom Himmel, in der Altersklasse ging der Titel mit 59 Treffern an Kurt Rieger, in der Seniorenklasse A setzte sich René Scherek mit 35 Treffern durch. (bsp)

Halbzeit bei den Kreisschützen

Schießen: Nun ist bereits die Hälfte der erstmaligen Kreismeisterschaften des neuen Sportschützenkreises 10 Hegau-Bodensee (vorher Schützenbezirk V Bodensee) geschossen. Am vergangenen Sonntag herrschte reger Betrieb auf der Standanlage der SG Konstanz, beim SV Oberuhldingen waren die Armbrustschützen am Start.

Wie üblich war die Disziplin KK Liegend stark frequentiert; allein in der Schützenklasse beteiligten sich 21 Starter an den Meisterschaften. Sieger wurde mit 588 Ringen Michael Baumann (SV Kluttern) und trug zum Sieg des SV Kluttern in der Mannschaftswertung mit 1726 Treffern bei. Baumann wurde von seinen Teamkameraden Thomas Armann und Heiko Sulger tatkräftig unterstützt. In der Damenklasse dominierte der SV Weiler-Höri. Die Mannschaft Carola Gallus, Melanie Herrmann und Petra Mertke kam auf 1700 Zähler; im Einzel dominierte Melanie Herrmann mit 578 Ringen. Mit 555 Treffern gewann Reinhilde Priebisch (SG Pfullendorf) die Goldmedaille in der Damen-Altersklasse. Lediglich zwei Schützen beteiligten sich an der Kreismeisterschaft KK Freigewehr 120; beide von der SG Gottmadingen. In der Schützenklasse erzielte Alexander Boschenrieder 1034, in der Juniorenklasse Jonas Frasch 1080 Ringe.

Acht Mannschaften und 48 Einzelschützen kämpften mit der Luftpistole um Titelehren. Gold erkämpfte die Mannschaft des SG Gottmadingen (Gerd Kantak, Helmuth Margraf, Alfred Martin) mit 1047:1046 vor dem SV Daisendorf. Juliao Comprido (SG Singen 04) sicherte sich den Titel in der Altersklasse mit 358 Zählern; bei den Senioren A setzte sich Wolfgang Bechler (SG Gottmadingen) mit 366 Ringen durch. Das gleiche Ergebnis erzielte bei den Senioren B Altmeister Karl Stark (SSV Welschingen) und holte Gold.

Die meisten der Luftpistolenschützen gingen auch mit der KK Sportpistole an den Start; Das Team der SG Konstanz (Hans Bächle, Hansjürgen Dehm und Detlef Marschall) dominierte mit 1565 Ringen; Gold in der Altersklasse ging an Michael Schwehr (SV Anselmingen, 541 Ringe). Sein zweites Gold sicherte sich Wolfgang Bechler (SG Gottmadingen, Senioren A) mit 549 Zählern. Karl Stark (SSV Welschingen) gewann bei den Senioren B mit 563 Treffern.

Beim SV Oberuhldingen frönten die Armbrustschützen ihrer Leidenschaft. Auf eigenem Boden siegte im Wettbewerb Armbrust 10m Schützenklasse der Familienverband der Heilers (Viktoria Behr-Heiler, Andreas Heiler und Elisabeth Heiler-Sutter) mit 1078 Ringen. Kai Reineke (SPSV Leibertingen) erzielte in der Schützenklasse mit 373 Ringen das tagesbeste Ergebnis. Weitere Titel erkämpften in der Damenklasse Elisabeth Heiler-Sutter (SV Oberuhldingen 362), in der Altersklasse Andreas Heiler (SV Oberuhldingen 355 und Edwin Frey (SPSV Leibertingen, Senioren A 369 Ringe). In der Disziplin Armbrust 30m nat. werden je 20 Schuss abgegeben, der höchste Ringwert ist die sechs. Mit diesen Anforderungen kam Kai Reineke am besten zurecht; ersiegte mit 116 Ringen vor Edgar Zühlke mit 115 Ringen (beide SPSV Leibertingen). (bsp)